

WARTA

Komsos KBT,Dandim Berharap Hubungan Baik TNI Dan KBT Tetap Solid

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

May 19, 2023 - 14:14



SALATIGA- Kodim 0714/Salatiga menggelar komunikasi sosial (komsos) dengan keluarga besar TNI, di Aula Makodim Jalan Diponegoro No 35,Jumat (19/05).Kegiatan diikuti para Perwira Kodim Salatiga bersama para Veteran dan Purnawirawan TNI dari Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang.



Tema yang diangkat " "Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI" ini dibuka oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si yang di dampingi oleh Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus dan dihadiri 85 undangan.



Acara Komsos yang di gelar ini, bertujuan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi antara anggota TNI yang masih aktif dengan keluarga Besar TNI (KBT), serta mempererat hubungan kekeluargaan sebagai wahana untuk saling memberikan informasi tentang perkembangan lingkungan di wilayah Kodim 0714/Salatiga.

Dalam Sambutannya Dandim 0714/Salatiga Letkol INF. Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si, menyampaikan meminta dukungan dari semua pihak dalam menjalankan segala program TNI AD. Oleh karena itu mari kita tingkatkan soliditas, kesamaan Visi dan Misi guna mengatasi permasalahan bangsa untuk mewujudkan keutuhan wilayah NKRI. "Kami juga tidak lupa untuk meminta dukungan dan doa dari para orang tua kami di TNI yang terlebih dahulu berjuang,tanpa perjuangan mereka ,kami tidak akan menikmati kemerdekaan ini"tegas Dandim. KBT adalah salah satu Komponen bangsa yang mempunyai Visi dan Misi yang sama yaitu secara konsisten dan konsekuen menjaga dan mempertahankan tetap tegaknya NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Disampaikan Dandim,kegiatan ini bertujuan untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara Prajurit TNI AD khususnya Kodim 0714/Salatiga dengan keluarga besar TNI agar senantiasa terjalin ikatan yang erat sebagai mitra pejuang untuk menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI.

"Melalui kegiatan ini diharapkan bisa terbangun dan terpeliharanya keluarga besar TNI yang memiliki jiwa perjuangan dan profesionalisme di bidangnya aktif dalam kehidupan berbangsa dan bernegara yang dilandasi oleh nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila dan UUD 1945"tegas nya. Diakhir sambutannya Dandim berpesan agar senantiasa pupuk dan tingkatkan terus semangat persatuan dan kesatuan karena sebagai modal utama dalam menjaga tetap tegak dan kokohnya NKRI.

Hadir dalam kegiatan ,beberapa unsur perwakilan Keluarga Besar TNI antara lain Ketua Pengurus dan anggota Pepabri Kota Salatiga , Ketua LVRI Kota Salatiga,Wakil Ketua LVRI Kab. Semarang,Ketua PIVERI Kota Salatiga,Sekretaris HIPAKAD Kota Salatiga,PPAD Kabupaten Semarang,Ketua PPM Kota Salatiga,Ketua FKPPi Kota Salatiga,Anggota PERIP Kota Salatiga Ketua Persit KCK cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga